

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMP Negeri 1 Linggang Bigung
Kelas / Semester : IX / Ganjil
Tema : Globalisasi
Sub Tema : Pengaruh dan upaya menghadapi globalisasi di kehidupan masyarakat
Pembelajaran ke : 3
Alokasi waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah kegiatan pembelajaran dilaksanakan, peserta didik diharapkan melakukan hal-hal sebagai berikut :

1. Menganalisis pengaruh globalisasi dalam kehidupan bangsa Indonesia
2. Mendeskripsikan upaya menghadapi globalisasi

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Langkah-Langkah	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Mengucapkan salam, mengecek kebersihan kelas, dan kehadiran peserta didik, berdoa dan memberi motivasi dengan tepukan semangat.2. Guru memberikan pertanyaan tentang materi sebelumnya dan mengaitkan pembelajaran yang akan disampaikan.3. Guru menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran tentang topik yang akan diajarkan.4. Guru menyampaikan garis besar cakupan materi dan langkah pembelajaran	2 Menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Guru menampilkan gambar yang berkaitan dengan pengaruh positif dan negatif dari adanya globalisasi.2. Dari gambar yang ditampilkan, guru bertanya kepada siswa, pengaruh apa yang didapat dari orang tersebut dari adanya globalisasi di bidang teknologi, budaya dan transportasi tersebut?3. Guru meminta siswa menyebutkan pengaruh globalisasi tersebut dan bagaimana upaya orang tersebut dalam menghadapi pengaruh globalisasi tersebut	6 Menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Guru dan peserta didik melakukan refleksi terhadap pembelajaran yang telah dilakukan dan memberikan apresiasi terhadap kontribusi setiap orang dalam proses pembelajaran.2. Guru memberikan tugas untuk dikerjakan di rumah dengan tujuan supaya lebih memahami materi yang telah dipelajari.3. Guru menginformasikan rencana kegiatan pembelajaran untuk pertemuan berikutnya.4. Guru menutup pembelajaran dengan berdoa.	2 Menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian sikap : observasi selama kegiatan berlangsung dan respon siswa pada sesi tanya jawab.
2. Penilaian Pengetahuan : Tes tulis soal latihan yang sudah disiapkan oleh guru.

Mengetahui,
Kepala SMP Negeri 1 Linggang Bigung

Linggang Bigung, Juli 2021
Guru Mata Pelajaran

Pilarita, S.Pd
NIP. 19620208 198303 2 014

Rusdi Anwar, SE
NIP. 19780817 200801 1 026